

# INFORME ACTO FRENTE A FISCALIA HOMICIDIOS 20/08/2015

sábado, 22 de agosto de 2015

Se realiz<sup>3</sup> el Acto convocado para denunciar los asesinatos cometidos por la Polic<sup>3</sup>-a santafesina y la inactividad encubridora de la Fiscal<sup>3</sup>-a (Instigadora) de Homicidios.

Tal como lo public<sup>3</sup>ramos en [http://uadh.org//index.php?option=com\\_content&task=view&id=534&Itemid=1](http://uadh.org//index.php?option=com_content&task=view&id=534&Itemid=1)

Adherimos a la convocatoria de familiares de v<sup>3</sup>-ctimas de asesinatos cometidos por el aparato represivo del Estado contra alguno de sus integrantes. La denuncia que realizan y que pondr<sup>3</sup>in a las puertas de ese nuevo aparato represivo que es la Fiscal<sup>3</sup>-a de Homicidios dedicada al sistem<sup>3</sup>atico encubrimiento de los asesinatos y bestialidades de todo tipo que comete la Polic<sup>3</sup>-a, es un claro llamado desde el propio sufrimiento a la lucha contra la maquina de abuso y muerte que d<sup>3</sup>-a a d<sup>3</sup>-a perfecciona el Gobierno de la Provincia de Santa Fe.

Es esta Fiscal<sup>3</sup>-a de Homicidios la que convoc<sup>3</sup> a los linchadores cuando etiquet<sup>3</sup> a los pibes de barrio que andan de a dos en moto como un peligro social y as<sup>3</sup>- fue masacrado David Moreyra en Barrio Azcu<sup>3</sup>naga; es esta Fiscal<sup>3</sup>-a de Homicidios la que encubri<sup>3</sup> un delito t<sup>3</sup>-pico de la Dictadura Genocida en el caso de la Desaparici<sup>3</sup>n Forzada de Persona de Franco Casco; es esta Fiscal<sup>3</sup>-a de Homicidios -para no abundar m<sup>3</sup>is- la que manteniendo sin tocar al Polic<sup>3</sup>-a que mat<sup>3</sup> a Dante Fiori, encan<sup>3</sup> a nada menos que 18 personas que reclamaban ante su local, entre ellos, a la mayor<sup>3</sup>-a de los familiares de Dante.

Y tal como adherimos participamos con militantes de numerosas organizaciones, de esta importante concentraci<sup>3</sup>n, tanto por la decisi<sup>3</sup>n de resistencia planteada como por la cantidad de voluntades que la sostuvieron.

Los carteles sostenidos por los compa<sup>3</sup>eros denuncian sin duda alguna a los 500 muertes de nuestros pibes a manos de las fuerzas de seguridad desde 1983, es decir, bajo gobiernos constitucionales.

<https://www.facebook.com/cooplabrujula/photos/a.910113612382347.1073742008.391327044261009/910145495712492/?type=1&theater> excepto una de la portada de [http://www.conclusion.com.ar/wp-content/themes/diario/includes/timthumb.php?src=http://www.conclusion.com.ar/wp-content/uploads/2015/08/marcha\\_fiscalia.jpg&w=1168&h=540](http://www.conclusion.com.ar/wp-content/themes/diario/includes/timthumb.php?src=http://www.conclusion.com.ar/wp-content/uploads/2015/08/marcha_fiscalia.jpg&w=1168&h=540)